

**KLAUS „MOJO“ KILIAN (GESANG, MUNDHARMONIKA, GITARRE):**

Inspiziert durch Schallplatten von Muddy Waters und Sonny Boy Williamson, nahm Mojo Kilian vor 48 Jahren zum ersten Mal eine Mundharmonika und eine Gitarre in die Hand. Über die Jahre wuchs die Plattensammlung parallel zu den Fähigkeiten auf der Bluesharp, sodass er heute einer der führenden Experten für den Blues und einer der namhaftesten Interpreten auf seinem Hauptinstrument hierzulande ist. Außerdem hat sich Mojo – der Spitzname leitet sich aus einem Glücksbringer ab, der in vielen Bluessongs vorkommt – zu einem überzeugenden, ausdrucksstarken Sänger entwickelt und spielt eine authentische Delta-Blues-Slidegitarre. Seit 1982 leitet er die Matchbox Bluesband, mit der er sechs auch international hochgelobte CDs veröffentlicht und diverse Projekte für den Südwestrundfunk realisiert hat. 1991 kam das Duo „Down Home Percolators“ hinzu, mit dem er für die CD „Homebrew“ den Vierteljahrespreis der Deutschen Schallplattenkritik erhielt. Im Oktober 2016 wurde Mojo Kilian für seine langjährigen Verdienste um die deutsche Blueszene im Rahmen des Lahnsteiner Bluesfestivals mit dem „Blues-Louis“ ausgezeichnet. 2018 erschien Mojos erste LP unter eigenem Namen, „Rough Stuff“ mit Kai Strauss und Alex Lex.